



Diana Stöcker
Mitglied des Deutschen Bundestages
Abgeordnete des Wahlkreises
Lörrach-Müllheim
Platz der Republik 1, 11011 Berlin
Telefon: 030-227-71624
E-Mail: diana.stoecker@bundestag.de
www.diana-stoecker.de

08. Februar 2023

Der Druck der Union wirkt: Nach Wortbruch jetzt Kehrtwende der Ampelkoalition!

Nachdem die Ampel in der letzten Sitzung des Haushaltsausschusses die Hilfen für Öl und Pellets aus dem Härtefall-Fonds gestrichen hatte, soll es jetzt doch Betriebshilfen geben. Die Ampelfraktionen haben im Haushaltsausschuss beantragt, dass die für die Härtefallregelung vom Haushaltsausschuss freigegebenen Mittel auch für leitungsungebundene Energieträger (z.B. Heizöl, Pellets) verwendet werden dürfen.

Diana Stöcker (CDU), direkt gewählte Bundestagsabgeordnete im Wahlkreis Lörrach-Müllheim, betont: „Jetzt muss die Bundesregierung schnell Klarheit schaffen, wie die freigegebenen Mitteln bei den Haushalten und Betrieben ankommt. Der halbe Winter ist bereits vorbei. Unser Druck hat Wirkung gezeigt! Die permanenten Kehrtwenden der Ampel haben zu Verunsicherungen bei den betroffenen Betrieben und in der Bevölkerung geführt. Es geht jetzt darum, endlich Verlässlichkeit und Sicherheit herzustellen.“

Hintergrund: Gestern war bekannt geworden, dass die Ampel Hilfen für Öl und Pellets aus dem Härtefall-Fonds streichen wollte. Noch im Dezember letzten Jahres hatte die Ampelkoalition in einem Entschließungsantrag zur Gas- und Stromprelsbremse die eigene Bundesregierung aufgefordert, mit den Ländern eine Verwaltungsvereinbarung zur konkreten Ausgestaltung des Härtefallfonds für Privathaushalte, die mit Öl, Pellets oder Flüssiggas heizen, abzuschließen.

Folgen Sie mir auch auf den Social-Media-Kanälen:
Facebook <https://www.facebook.com/stoeckerdiana> und
Instagram <https://www.instagram.com/stoecker.diana>

Pressemitteilung